

希望坂2

泉小中学校わくわく通信

第19号

H29.2.3 (文責:学校長)



寒波到来で雪化粧!

塔屋の災害復旧工事始まる!

1/23 一時断水、水道管に被害

ちょうど一年前は記録的な寒波で臨時休校。今年も冬将軍の到来で、校庭の山肌は雪化粧。



一連の熊本地震で大破の判定を受け、壁に亀裂が走った塔屋(屋上に上の部分)の修復工事が始まりました。一足先に応急補修が完了した希望坂横のコンクリート階段は、雪が降る前に通行可能となり、安心・安全な登校路が確保できて、ほっとしています。

小学生駅伝大会

1/29(土)に球磨川河川敷運動公園で、小学生駅伝大会が行われ、5区間でタスキをつなぎました。泉小は、31チーム中19位でゴール。朝ランの成果が表れ、昨年度よりも着実にレベルアップが図られています。来年が楽しみですね。



おめでとう!!

*市総合選手権中学生バドミントン大会

男子ダブルス3位

森田大地・東坂相音組

福岡駿斗・岩本圭慎組

男子シングルス3位

森田大地君、岩本圭慎君



*市書写展(特選のみ) ○小口中

平本さん②、岩水君③、川口さん④

川口君⑤、園田さん①、寺川さん①

西村さん②、有江さん③

*特選以外にも、入選や努力賞など多くの頑張りが見られました。

1月末は給食週間



公立高前期入試始まる!

2/3(金)に公立前期選抜入試が行われ、6名が受験。八代高専や私立高の特待・推薦専願入試も全員が合格を決め、順調な滑り出しで頑張っています。

学校ホームページアクセス数:2万件突破!

昨年2月に、泉小中学校の公式ホームページへのアクセス数が1万件を越えましたが、今年の正月明けに2万件を突破。子ども達の頑張り、地域の良さを今後も発信し続けます!

<http://jh.higo.ed.jp/izumi/> 県の教育情報システム内